



Kuota Terpenuhi, Panwaslu Kelurahan Segera Dilantik

YOGYA (KR) - Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kota Yogya memastikan Panitia Pengawas Pemilu (Panwaslu) tingkat kelurahan di Kota Yogya akan dilantik sesuai rencana yakni 6 Februari 2023 mendatang. Hal ini seiring telah terpenuhinya kuota pendaftaran di seluruh kelurahan setelah dilakukan satu kali masa perpanjangan pendaftaran.

Pendaftaran Panwaslu Kelurahan sebelumnya dibuka pada 14-19 Januari 2023. Akan tetapi dari 45 kelurahan yang ada di Kota Yogya, terdapat tiga kelurahan yang kuota perempuan 30 persen belum terpenuhi yakni Kelurahan Prenggan, Purbayan dan Gunungketur. Sehingga akhirnya diputuskan perpanjangan pendaftaran di tiga kelurahan tersebut hingga Kamis (26/1) pukul 17.00 WIB. "Alhamdulillah semua kuota perempuan minimal 30 persen sudah terpenuhi. Sehingga sekarang kami bisa melanjutkan tahapan seleksi," tandas Divisi Pengawasan, Humas, dan Hubungan Antar Lembaga Bawaslu Kota Yogya Noor Harsya Aryo Samudro, Jumat (27/1).

Menurutnya, aktivitas perempuan di tiap kelurahan di Kota Yogya sebenarnya cukup banyak. Akan tetapi beberapa kelurahan yang minim pendftar perempuan dinilai akibat paparan informasi belum diterima secara langsung. Sehingga jajaran Bawaslu Kota Yogya sempat menyiapkan upaya jemput bola ke tiap kelurahan yang masih mi-

nim pendftar. Namun hal tersebut batal dilakukan karena jumlah pendftar sudah sesuai kuota.

Oleh karena itu tahapan selanjutnya saat ini ialah penelitian berkas administrasi dan dilanjutkan wawancara oleh Panwaslu Kecamatan. Sesuai tahapan, pengumuman hasil administrasi dilakukan 28 Januari, wawancara 31 Januari hingga 2 Februari 2023, dan pengumuman hasil akhir 4 Februari 2023 untuk kemudian dilantik pada 6 Februari 2023. "Secara total jumlah pendftar di 45 kelurahan 211 orang dengan 113 pendftar laki-laki

dan 98 pendftar perempuan," tandas Harsya.

Tiap kelurahan kelak akan diisi oleh satu orang Panwaslu Kelurahan. Honor yang akan diterima mencapai Rp 1,1 juta tiap bulan. Ketugasannya ialah membantu proses pengawasan di wilayah kelurahan setempat. Tugas dalam waktu dekat ialah pengawasan verifikasi faktual bakal calon Dewan Perwakilan Daerah (DPD) dari DIY serta proses pemutakhiran daftar pemilih. Kedua tahapan tersebut akan dimulai pada 6 Februari 2023 atau sesaat setelah pelantikan Panwaslu Kelurahan. (Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005